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BOLOGNA: COMMISSIONE TERRITORIO A
SALA BAGANZA, CORDOGLIO PER TRAGEDIA
SUVIANA =

Bologna, 10 apr. (Labitalia) - La commissione Territorio e ambiente

della Regione Emilia Romagna, convocata a Sala a Baganza, in provincia

di Parma, per un sopralluogo ai lavori di realizzazione di una cassa

di espansione che ha lo scopo di tutelare la bassa parmense in caso di

esondazione dei torrenti Baganza e Parma, ha aperto i lavori con un

momento di raccoglimento per la tragedia di Suviana, sull'Appennino

bolognese.

"Osserviamo un minuto di silenzio per testimoniare la nostra vicinanza

a tutti coloro che hanno sofferto e stanno soffrendo per la tragedia

avvenuta alla centrale di Bargi, nel bacino di Suviana. Siamo vicini

ai famigliari delle vittime, ai feriti, a chi attende notizie dei

propri cari dispersi. Sarà compito delle autorità giudiziarie

competenti scoprire cause e responsabilità di quanto avvenuto. Noi ora

dobbiamo ribadire con forza il diritto alla sicurezza sui posti di

lavoro come previsto dalla nostra Costituzione", le parole di

cordoglio, a nome della commissione tutta, del presidente della

commissione Stefano Caliandro.

La seduta esterna della commissione è in corso nei locali della Rocca

Sanvitale, in Piazza Gramsci a Sala Baganza. Dopo i saluti del

presidente della Commissione Caliandro sono previsti gli interventi

della vicepresidente e assessore all'Ambiente Irene Priolo e dei

sindaci di Sala Baganza Aldo Spina, di Parma Michele Guerra, di

Collecchio Maristella Galli, e di Felino Filippo Casolari. Gli aspetti

tecnici dell'opera vengono presentanti da Angelica Catalano, direttore

generale per le dighe e le infrastrutture idriche del Dipartimento per

le opere pubbliche e le politiche abitative del Ministero delle

infrastrutture e dei trasporti, da Gianluca Zanichelli, direttore

vicario AIPo (Agenzia interregionale per il fiume Po) e da Mirella

Vergnani, dirigente AIPo Transizione Ecologica e Mobilità Dolce. A

seguire il dibattito con i consiglieri regionali e le conclusioni di

Priolo.

(Pal/Labitalia)
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E.ROMAGNA: COMMISSIONE TERRITORIO
IN VISITA ALLA CASSA DI ESPANSIONE DI
SALA BAGANZA =

Bologna, 10 apr. (Labitalia) - Il futuro della cassa di espansione di

Sala Baganza al centro dei lavori della commissione Territorio e

Ambiente della Regione Emilia Romagna. L'appuntamento oggi 10 aprile

con i consiglieri della commissione riuniti nel Comune in provincia di

Parma per fare il punto sui lavori dell'infrastruttura.

Partiti alle ore 9,30 nei locali della Rocca Sanvitale, in Piazza

Gramsci a Sala Baganza. Dopo i saluti del presidente della Commissione

Stefano Caliandro, il turno della vicepresidente e assessore

all'Ambiente Irene Priolo e dei sindaci di Sala Baganza Aldo Spina, di

Parma Michele Guerra, di Collecchio Maristella Galli, e di Felino

Filippo Casolari.

Gli aspetti tecnici dell'opera presentanti da Angelica Catalano,

direttore generale per le dighe e le infrastrutture idriche del

Dipartimento per le opere pubbliche e le politiche abitative del

Ministero delle infrastrutture e dei trasporti, da Gianluca

Zanichelli, direttore Vicario AIPo (Agenzia interregionale per il

fiume Po) e da Mirella Vergnani, dirigente AIPo Transizione Ecologica

e Mobilità Dolce. A seguire il dibattito con i consiglieri regionali e

le conclusioni di Priolo.

(Pal/Labitalia)
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CASSA DI ESPANSIONE DEL BAGANZA, OCCHI
(LEGA): “OPERA PIANIFICATA SULL’ONDA
DELL’EMOZIONE PER L’ALLUVIONE DEL 2014. CON
LA DIGA DI ARMORANO MOLTI PIU’ BENEFICI NEL
TEMPO PER IL TERRITORIO” - Agenparl

REDAZIONE

(AGENPARL) – mer 10 apri le  2024 *CASSA DI ESPANSIONE DEL BAGANZA, OCCHI (LEGA):
“OPERA PIANIFICATA

SULL’ONDA DELL’EMOZIONE PER L’ALLUVIONE DEL 2014.  CON LA DIGA DI ARMORANO

MOLTI PIU’  BENEFICI NEL TEMPO PER IL TERRITORIO”*

BOLOGNA, 10 APR – “Se la  Regione e  gl i  a l tr i  enti  coinvolt i  avessero

pianif icato con uno sguardo più ampio agl i  interventi  necessari ,  invece di

correre ai  r ipari  con la  cassa di  espansione del  Baganza dopo l ’a l luvione

del  2014,  i l  terr i torio  avrebbe goduto di  benefic i  nel  tempo.  Invece questa

opera idraul ica,  pianif icata  sul l ’onda del l ’emozione del l ’a l luvione del

2014,  ha  solo  la  funzione di  contenimento del le  piene con un costo  e levato.

Se s i  fosse  optato per  la  real izzazione di  un invaso ad Armorano avremmo

potuto in  futuro usufruire  di  un’ infrastruttura  che,  o l tre  a l la  funzione di

difesa dal le  piene del  Baganza,  avrebbe apportato un beneficio  duraturo

come riserva di  acqua ad uso idropotabi le ,  industriale ,  irr iguo e

idroelettr ico”.  Lo ha detto  i l  consigl iere  del la  Lega e  vicepresidente

del la  commissione Terri torio  Emil iano Occhi  nel  corso del l ’audizione dei

sindaci  dei  Comuni di  Sala  Baganza,  Parma,  Col lecchio,  Fel ino,

del l ’ ingegner Angela  Catalano,  direttore  generale  per  le  dighe e  le

infrastrutture  idriche del  Dipart imento per  le  opere pubbliche e  le

pol i t iche abitat ive  del  Ministero del le  infrastrutture  e  dei  trasport i ,
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del l ’Agenzia  Interregionale  per  i l  f iume Po e  del l ’ impresa esecutr ice  dei

lavori  a l la  cassa di  espansione di  Casale.

“Fin dal  2015-16,  quando si  iniziò  a  parlarne,  abbiamo avanzato i  nostri

dubbi  c irca la  costruzione di  un’opera che nasceva già  “zoppa” perché

l imitata  negl i  usi ,  o l tre  che molto  impattante  sul  terr i torio.  Un invaso ad

Armorano,  in  termini  di  cost i-benefic i ,  sarebbe stata  la  scelta  più giusta,

che avrebbe dovuto essere  a lmeno valutata”  ha spiegato l ’esponente  del

Carroccio,  evidenziando come “i  300 mil ioni  necessari  per  la  costruzione di

tale  diga,  secondo uno studio fatto  dal  Prof .  Stefano Orlandini  di  UNIMORE

per l ’Unione Parmense degl i  Industr ial i ,  tornerebbero nel le  casse  pubbliche

in circa 10 anni”  garantendo,  come e  forse  anche di  più del la  cassa di

espansione Casale ,  “ la  funzione di  laminazione del le  piene”.

“Entrambe le  opere proteggono dal le  piene,  ma in termini  di  cost i-benefic i

nel  lungo periodo un invaso ad Armorano sarebbe stato più vantaggioso.  La

cassa di  espansione di  Casale ,  infatt i ,  non ha al tre  funzioni  ol tre  a l la

laminazione del le  piene e  non è  ancora chiaro se  l ’opera potrà  essere  in

futuro ut i l izzata  anche a  f ini  i rr igui  v isto  che le  strutture  arginal i

del le  casse  di  espansione non sono progettate  per  contenere  acque a  lungo

termine.  E ’  chiaro  quindi  che con queste  l imitazioni  l ’ invest imento in  una

cassa di  espansione non r ientra  nel  tempo come nel  caso di  invasi  ad uso

plurimo.”  ha concluso Occhi .

—————————————————–

Ufficio  Stampa Lega Emil ia-Romagna

—————————————————–
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Save my name,  email ,  and website  in  this  browser  for  the  next  t ime I  comment.

L’Agenzia  di  Stampa Parlamentare Agenparl  è  una del le  voci  storiche ed autorevol i
del l ’ informazione i tal iana parlamentare  ed è  una del le  principal i  news company i tal iane.  Nel
1950 Francesco Lisi  fondò la  più antica  Agenzia  giornal ist ica  parlamentare i tal iana,  con i l
nome di  S.P.E. ;  con l ’ ingresso nel l ’ASP (Associazione stampa parlamentare)  nel  1953 ne
mutò i l  nome in Agenparl .

Dal  1955 af f ianca con i  suoi  not iz iar i  i l  mondo ist i tuzionale ,  editoriale ,  economico e
f inanziario,  diventando oggi  una tra  le  fonti  più autorevol i  del l ’ informazione con i  propri
prodott i ,  serviz i  e  soluzioni  a l l ’avanguardia.  Dal  2009 i l  Direttore  è  Luigi  Camil loni  che ha
proseguito lungo la  strada tracciata  da Lisi  e  c ioè quel la  che da sempre ha contraddist into
l ’Agenzia,  ossia  l ’ imparzial i tà .

Una formula editoriale  veloce  ed innovativa  che garantisce  un’ informazione puntuale  e  degl i
approfondimenti  original i .  Per  noi  di  Agenparl ,  fare  informazione s ignif ica  mantenere un
alto  l ivel lo  di  esattezza,  obiett ivi tà  e  imparzial i tà ,  attraverso un codice  l inguist ico chiaro,
ma soprattutto  senza far  r icorso a  formule  e  luoghi  comuni  giornal ist ic i .

 

Type above and press  Enter  to  search.  Press  Esc to  cancel .
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10/04/2024

BOLOGNA. CONSIGLIERI EMILIA-R.:
"SICUREZZA SUL LAVORO UN DIRITTO"

(DIRE) Bologna, 10 apr. - "Sarà compito delle autorità

giudiziarie competenti scoprire cause e responsabilità di quanto

avvenuto" alla centrale idroelettrica di Suviana. "Noi ora

dobbiamo ribadire con forza il diritto alla sicurezza sui posti

di lavoro come previsto dalla nostra Costituzione". Lo ha detto

stamane il presidente della commissione regionale Territorio e

Ambiente, il dem Stefano Caliandro, aprendo i lavori a Sala

Baganza, in provincia di Parma, dove la commissione era impegnata

in un sopralluogo ai lavori di realizzazione di una cassa di

espansione.

In apertura di seduta, si è tenuto un minuto di raccoglimento

in memoria delle vittime, "per testimoniare- sono ancora parole

di Caliandro- la nostra vicinanza a tutti coloro che hanno

sofferto e stanno soffrendo per la tragedia avvenuta alla

centrale di Bargi, nel bacino di Suviana. Siamo vicini ai

famigliari delle vittime, ai feriti, a chi attende notizie dei

propri cari dispersi".

(Bil/ Dire)

11:48 10-04-24
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